北九州市立田原中学校 学校通信 12-2月号 No.12 発行責任者 校長 寺田 訓康 TEL 472-3321 令和5年12月21日発行

■ 長かった2学期が終わります!

皆さんにとって、 令和 5 年度田原の の 2 学期は、どの うな学期だったで しょうか ?9 月 20日 (水) に体育大会 を 3 学年合同で実 施しました。3 年生 のリーダーシップ



の下、全校が一体となった体育大会が実施されました。 全員で取り組んだ、入場行進や校歌熱唱はもちろん素 晴らしかったのですが、それぞれの種目もみんな一生 懸命取り組み、そして学年を超えた応援もあり、大変 盛り上がりました。

そして、11月1日(水)には、文化発表会を行いました。1年生は、「ふれあい合宿」の報告を演劇で行いました。2,3年生の皆さんは1年生の頃のひたむさを思い出したのではないでしょうか?そして、2,3年生は修学旅行の様子を発表してくれました。1年生の皆さんは、2,3年生の皆さんに負けない思い出に残る修学旅行にするために、これからの生活をどうするのか参考になったのではないでしょうか?また、学年で作った1年生のステンドグラスアートと3年生の校歌は今も廊下を明るくするように飾ってあります。そで、文化発表会で忘れてはいけないのが学年合唱です。1年生の元気に満ちた歌声、2年生の調和のとれた歌声、3年生は4部に分かれたすばらしい歌声を聞かせてくれました。3年生は、卒業式のときもきっと素 しい歌声を披露してくれると期待しています。

今年度より、2年生での修学旅行となり、田原中では、初めて秋(10 月 11 日~13 日)に実施しました。旅には、春には春の良さが、秋には秋の良さがあります。校長先生は、3 年生の修学旅行では、二日目の夕食のときに「一緒に食べませんか?」と誘ってくれた優しさに、2 年生の修学旅行では、渋滞などのために時間を繰り上げても、みんなが対応できる集団の素晴らしさを感じることができました。

10月10日(火)に、思春期保健教室を保健士さんに来ていただき実施しました。10月20日(金)には、3年生の高校説明会を自分が興味ある学校を聞けるように各ブースを回る形式で行いました。どちらも、真剣に聞いている皆さんの目が印象に残っています。きっとこれからの人生に生かしてくれると感じました。

ほかにもいろいろなことがあった 2 学期でしたが、皆さんは、本当によく頑張ってくれました。3 学期は3 年生は自分の人生を切り開くために進路に向けて頑張る時期です。1,2 年生は新しい生徒会の皆さんが中心となって新しい田原中学を作っていくスタートです。この2 学期を生かして、来年は、どの学年も一層はばたく年にしていきたいですね!

■これからの予定です。(変更もあります)

12月22日(金)二学期終業式

1月 9日(火)三学期始業式

1月10日(水) 実力テスト(3年)

1月19日(金)私立高校推薦入試

1月20日(土)北九州高専推薦入試

1月23日(火)私立高校推薦入試合格発表

1月24(水)~25(木)公立高校特色化選抜

1月26日(金)門司港校外学習(1年)

1月29日(月)公立高校特色化選抜、北九州高専 合格内定発表

1月30日(火) 真颯館、美萩野女子、自由ヶ丘、 西南女学院、敬愛高校入試

1月31日(水)常磐、高稜、折尾愛真、東筑紫学 園高校入試

2月 1日(木)豊国学園、九州国際大学付属,仰 星学園、慶成、星琳高校入試

■インフルエンザに注意して3学期も頑張ろう!

インフルエンザが流行しています。冬休みもできるだけ人込みを避けるなど十分注意してください。何事を行うにも、まず心と体の健康が第一です。インフルエンザだけでなく、冬休みの生活では以下のことに注意してください。

- ・交通事故が多発しています。特に自転車の運転には十分気を付けてください。
- ・SNS でのトラブルも絶対にないように注意しましょう。知らない人だけでなく友達にも自分のデータなどを渡してはいけません。また、友達のことも書き込まないようにしましょう。
- ・声かけ事案も近くで発生しています。夜間の外出 は気を付けてください。
- ・お年玉をもらう人も多いと思います。無駄使いをしないようにお金を有意義に使いましょう。
- ・休み中に困ったことや悩みがあれば、一人で悩ま す学校や相談機関に相談しましょう。

24時間子ども相談ホットライン

093 - 881 - 4152

北九州少年サポートセンター(平日 9:00~17:45)

0 9 3 - 8 8 1 - 7 8 3 0

子どもの人権 110番 (平日 8:30~17:15)

 $0\ 1\ 2\ 0\ -\ 0\ 0\ 7\ -\ 1\ 1\ 0$

冬休みを絶対に元気で、安全に過ごしてください。 1月9日に一回り大きくなった皆さんに会えるのを 楽しみにしています。

裏面に続きます。

■部活動や作品つくりでも頑張っています!

- ○バレー部 12月9日(土)新人市内大会 於永犬丸中学校 フルセットまで粘ったが惜敗!
- ○男子バスケット部 12月9日(土) 新人区内大会 曽根体育館 本当に惜敗!
- ○女子バスケット部 12月16日(土) 新人区内大会 曽根体育館 惜敗!
- ○12月23日(土)に東京の日本女子体育大学で 行われる第7回日本リズムダンス選手権に「エア ロテラ」の皆さんが出場します。田原中からは、 さん、 さん(1年生)、 さん(2年生) が団体で、船原さんは個人でも出場します。 みなさん頑張ってください。
- ○読書感想文でも賞をいただいています。受賞した 皆さんは、後日紹介します。
- ○「社会を明るくする運動」作文コンクールでも賞 をいただいています。こちらも、後日紹介します。
- ○人権作品の展示もおこなわれる予定です。詳細が 決まりましたらお知らせします。

みんなよく頑張りました!



先日紹介した 君のアイデア制服を株式 会社トンボさんが実際に作ってくれました。

下足置き場に展示していますので見てください。

工夫した所を 君がイラスト付きで説明 してくれています。

※決して触らないでくださいね。